Soutien aux Paysans de la ZAD-NDDL

Aujourd'hui, samedi 9 janvier, à Paris, une centaine de personnes venues de tout horizon, certaines en vélo au départ de Bastille, étaient rassemblées sur le parvis de la gare Montparnasse pour manifester leur soutien aux paysans de la ZAD-Notre Dame des Landes, qui ont refusé leur expropriation.

Dernièrement, l'État via AGO-Vinci a lancé une procédure à leur encontre.

Une audience fixée le mercredi 13 janvier demande leur expulsion avec une astreinte de 200 à 1000 euros/jour/dossier, la saisie et séquestration des biens et troupeaux sans respect de la trêve hivernale.

Autant dire qu'ils désirent les voir « crever » pour s'accaparer les terres dont ils ont besoin pour entamer les travaux du nouvel aéroport imposé par la force.

Le gouvernement trahit ainsi les accords selon lesquels ni travaux ni expulsions ne commenceraient avant l'épuisement des recours juridiques.

L'action a commencé en fin de matinée par une tractage communicatif, puis par des chants de soutien à l'intérieur du cercle des différentes banderoles, l'une étant perchée au premier étage de la gare, aux regards de tous les passants grâce à la grande baie vitrée « mise à disposition » par la SNCF.





La longue farandole a ensuite pénétré dans la gare pour poursuivre les chants en ronde. Avant la sortie, des avions en papier-tract ont été lâchés des grands escaliers. L'information a bien été transmise aux nombreuses personnes curieuses qu'ils-elles ont rencontrées, par une énergie collective qu'ils-elles ont su communiquer.





ON NE LÂCHE RIEN!

Prochaines dates sur Paris

*Mercredi 13 janvier à 9h, jour de l'audience: rassemblement devant le siège de Vinci à Rueil.

*Samedi 16 janvier à 13h:

banquet contre l'état d'urgence à Ménilmontant avec prises de paroles en soutien à la ZAD-NDDL, puis départ en manifestation contre les expulsions.